



ふ せ しょう 布施小だより

がっこうきょういくもくひょう
学校教育目標

こ い よろこ あす ちから
『すべての子どもに生きる喜びと明日をつくる 力 を』

めざす子ども像

- ・深くつながり、ちがいを認め合える子 ・精一杯最後までやりきる子
- ・自分や友だちを大切にすること・よく話を聞き、自分の思いを表現できる子
- ・うんと考え、平和を求める子



校内音楽会

保護者の皆様、地域の皆様には、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は本校教育活動にご理解・ご協力いただき厚くお礼申し上げます。11月29日（金）にはたくさんの保護者の方においでいただき、ありがとうございました。本年度も校内音楽会を開催させていただきました。「とてもよかった！」「音楽会はやっぱりやらしてもらわないと！」「上手にうたうな～」「感動したわ！」等、たくさんの感想もいただきありがとうございました。子どもたちは日ごろの成果を発揮してくれました。いつも応援してくださっているお家の方のおかげとお思っております。音楽会でもお話をさせていただきましたが、多分お家でも楽器を練習していたかと思えます。楽器ですので家中に音が響いていたかと思えます。それをご理解いただき、練習させていただいていたこと、大変感謝申し上げます。ありがとうございました。

1年生の発表では「どの楽器が何を表現しているのかに注目してください」とありましたが、音を聴かせてもらいながら森のなかにいるような感じになり、とってもすがすがしい気分になさしてくれました。風の音、雷の音、小鳥のさえずり……。小さな楽器で、それらしい音を上手に出してくれました。音を出すのはとっても難しかったと思えます。よくがんばりました。

2年生の発表は「スーホの白い馬」のオペレッタでした。歌で物語を表現していましたが、はっきりと言葉を大切に歌ってくれていたため、物語

の内容が初めてきた人にもわかったと思います。また、馬頭琴も演奏して
れていました。馬頭琴は弦に弓をこすらせて音を出しますが、力の入れ具合で
音を出すのがとってもむずかしいです。上手に音をならしてくれていました。ス
ーホと白い馬のお互いの思う気持ちがうまく表現できていてとても素晴らしい
オペレッタになっていました。

3年生の発表は1曲目は「みんな大好き」という曲を歌ってくれました。
全員の声が一つになり、パワーあふれる仕上がりになっていました。難しい
音程もクリアしてくれていて、音楽の時間だけではなく、お家でも一人で歌っ
て練習してくれていたのが想像できました。長い曲でしたがしっかりと堂々
と歌ってくれていたのが印象的です。2曲目はリコーダー奏で、「3年生の小
旅行」でした。チャンゴも上手に演奏できていました。もちろん、今年から始
めたリコーダーの音色は完璧でした。リコーダーの練習も大変だったかと思
います。素晴らしかったです

4年生の発表は合唱「歌が息をする」合奏「ボラーレ」でした。音楽の時間
に合同練習を觀せてもらいましたが、楽しく練習して、音楽を楽しんでくれ
ているな〜と毎回思いました。音楽が楽しい！ということを舞台上で表現して
くれました。今だに「う〜た〜が息をする♪」のフレーズは口ずさんでしま
います。これはみなさんの聴き手を虜にしてしまうほど上手に歌ってくれた証
だと思えます。音楽の楽しさを伝えてくれてありがとう！2曲目の「ボラーレ」
は楽器をたくさん使うので、いろんな音が重なり合うので、難しかったと思
いますが、いやいや練習するのではなく、楽しみながら練習する姿を觀せて
もらっていたので、こちらも本番はばっちり成功してくれていました！素晴ら
しかったです！。

5年生の発表は合唱「power of dream〜夢の力」合奏「八木節」でし
た。合唱はソプラノの歌声はもちろん、アルトの安定感がこの歌を引きたて
てくれていました。歌いだしの声がぴったりとあっていて聴き手の気持ちをぐ
っと引きつけました。また、クレシェンドもしっかりと利かせていて盛り上が
りがわかり、この歌のすばらしさをきっちりと伝えてくれました。「八木節」
は指揮者の先生をじっとみていて下を向く児童がない！と感心しました。
三味線の担当だった人は余裕さえ感じれる所作であったり、奏法であったり、
かなり弾きこんでいるなと想像しました。みんなでハチマキもかっこよかったです！

6年生の発表は合唱「みんながいたから」合奏「エル・クンバンチェロ」

でした。流石でした。合唱も2つのパートを重ね合わせ、体育館いっぱいに
 ハーモニーを奏でてくれていました。保護者の皆さんは6年生の成長した姿
 をじっと観ていましたし、在校生は尊敬のまなざしで観ていました。歌う姿も
 カッコよく、声も素晴らしく、特に全員で演奏し終わった後のアンコールの
 演奏は会場全体を一つにしてくれました。会場全員を楽しませてくれました。
 最後の音楽会、精一杯がんばってくれました。ありがとうございました。本当
 に素晴らしい演奏でした。素敵な演奏をありがとう！







おんがく だいす ねんせい きょく ざいこうせい たいじょう えんそう
 音楽が大好きな6年生！アンコール曲も在校生が退場するときに演奏し
 とき たいいくかん おと ひび えんそう
 てくれた時もノリノリで体育館いっぱいに音を響かせて演奏してくれていまし
 そつぎょうしき とうこう 50 にち
 た！卒業式まで登校するのもあと50日あまりです。この50日は、あつとい
 ま びっくりするくらいはやく過ぎてしまいます。どうか、有意義にすごして
 おも すば えんそう
 ほしいなと思っています。素晴らしい演奏をありがとう！